



10 Pièces

334 m²

Réf. V1416MGS

2 490 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique bastide familiale intégralement rénovée avec prestations raffinées de qualité, en position dominante offrant une vue panoramique sur la mer et les collines de l'Esterel. Aux portes de Cannes, cette villa d'environ 334 m2 exposée Sud Sud Ouest dispose d'un superbe espace séjour avec sa cuisine américaine équipée et sa terrasse vue mer, d'une salle à manger, de 6 chambres dont 2 chambres en suite, une chambre de maître avec sa terrasse privative, et 3 chambres se partageant une salle de douche. En complément, la propriété offre de nombreuses annexes ainsi qu'un espace de 120 m2 en rez ...

Magnificent family bastide, fully renovated to a very high standard, in a dominant position with panoramic views of the sea and the Esterel hills. Close to Cannes, this south-south-west facing villa of 334 m2 features a superb living room with open-plan fitted kitchen and sea-view terrace, dining room, 6 bedrooms including 2 en suite bedrooms, one master bedroom with private terrace, and 3 bedrooms sharing a shower room. In addition, the property offers numerous outbuildings and a 120 m2 space on the garden level currently divided into 3 additional en suite bedrooms. This space could be ...

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

